

COMUNICADO DE PRENSA

PARTIDO VERDE OXÍGENO SE SUMA A LA CAMPAÑA DE SANTIAGO CASTRO A LA GOBERNACIÓN DEL VALLE

Bogotá D.C., 2 de octubre de 2023. El Partido Verde Oxígeno (PVO) ha decidido adherirse a la campaña de Santiago Castro Gómez, candidato de la coalición Valle Libre, en su búsqueda de la Gobernación del Valle del Cauca. Esta alianza se fundamenta en la convergencia de valores y principios compartidos, alejados de las maquinarias, orientados hacia un futuro de mayor bienestar para la región y el país en su conjunto.

Con la adhesión de Verde Oxígeno a la coalición Valle Libre se podrán resolver los problemas más urgentes de la región y asegurar un gobierno que escuche y represente sinceramente a la comunidad.

Castro Gómez mantiene con Ingrid Betancourt, presidenta y fundadora del PVO, una amistad que se remonta a 1996 cuando, como compañeros de bancada, durante el juicio político a Ernesto Samper Pizano, ambos fueron públicos y deliberativos en el rechazo a la preclusión de la investigación por recepción de dineros del narcotráfico. Ambos entienden que la política tiene que ser basada en principios de transparencia y que el desarrollo de un país en una economía de libre mercado debe sustentarse en políticas sensatas de sostenibilidad e inclusión.

"Vamos a devolverle el liderazgo al Valle del Cauca, atrapado en las garras del clientelismo politiquero de una casta política. Esta alianza se basa en la firme convicción de que unidos podemos superar las brechas que le impiden al departamento recuperar la pujanza que lo ha caracterizado, y ser referente de buen gobierno", asegura Castro Gómez.

Por su parte, la presidenta y fundadora del PVO cree que Castro Gómez "es el candidato que más le conviene al Valle. Es un hombre de carácter, auténtico,



COMUNICADO DE PRENSA

valiente y con visión internacional para poner al Valle en el lugar que se merece. Con Santiago hay seguridad con justicia social, hay desarrollo sin populismo”.

Expresamos nuestro agradecimiento al compromiso de todos quienes trabajan incansablemente en pos de un Valle del Cauca más próspero y equitativo. Juntos, esperamos construir un futuro mejor y más sostenible para todos los vallecaucanos.

La alianza entre estas dos colectividades se oficializará el martes 3 de octubre en el Club de Ejecutivos del Valle en la Av 4N 23DN 65 de la ciudad de Cali.

